

40 ans après la loi IVG:

L'avortement, un droit, mon choix, notre liberté



13 - 17
Janvier
2015

Semaine d'initiative organisée par la Plateforme de Droits de Femmes de l'Isère*

Fêtons les 40 ans de l'avortement sûr et légal en France!

Programme sur www.isere.planning-familial.org / Contact: 04 76 87 89 24

*La Plateforme Droits des Femmes se compose d'associations, de partis politiques, de syndicats et de militantes-e-s qui se reconnaissent dans les valeurs féministes. Elle agit pour l'égalité réelle entre les femmes et les hommes. Elle revendique le libre accès à la contraception et à l'avortement, la réouverture des centres IVG fermés, l'égalité dans le monde du travail, la revvalorisation des salaires des femmes, la lutte contre les violences sexistes, une éducation non-génrée, la lutte contre toutes les discriminations (sexisme, homophobie, lesbophobie, transphobie, racisme, etc), le partage des tâches ménagères...

